

市長行政報告

抜粋

天皇皇后両陛下の行幸啓記念碑の設置について

昨年(2019年)の9月20日に、天皇皇后両陛下が巾着田曼珠沙華公園を訪問されたことを記念し、巾着田第一駐車場奥に行幸啓の記念碑を設置いたしました。

記念碑には、両陛下が公園内を觀賞された際のエピソードを刻み、ご訪問を後世に伝えてまいります。

9月17日に、巾着田において除幕式を行いました。



行幸啓記念碑

子育て総合支援センター愛称「ぬくぬく」について
多くの親子にご利用をいただき、大変、好評を得ております。

今後、「ぬくぬく」で過ごす親子が、この愛称に込められておりますように、ぬくもりに包まれ、温かい気持ちになり、笑顔で過ごしていただけるような運営に努めてまいります。

巾着田曼珠沙華まつりについて

毎年、多くの皆様にお越しいただいております巾着田曼珠沙華まつりにごさいますが、今年は、9月15日から30日までの16日間開催いたしました。

期間中は、物産販売店、飲食店が出店し、特産品や地元グルメをPRしたほか、ステージイベントで来場者の皆様のおもてなし、また、9月23日には、今年で3回目となる「ひだか栗フェスティバル」を開催いたしました。

県内随一の生産量を誇り、

当市の特産品である栗の消費拡大を通じた農業の振興と当市の知名度向上を図るため、栗を使用した商品の販売・PRを行いました。

友好都市交流事業について

9月27日に、友好都市である大韓民国烏山市から、烏山市職員、及び、同市の名誉環境監視員の一行が、日高市の環境施設を視察するため来日し、28日に、浄化センターをはじめ、市内の廃棄物処理施設等を訪問しました。

また、スポーツ交流事業といたしまして、10月6日から8日までの3日間、日高市内の小学生が烏山市を訪問し、両市の小学生によるサッカーの親善試合を行いました。烏山市並びに日高市の小学生がスポーツやホームステイを通して、友情の芽を育て、両市の友好親善を、より一層深めるものと期待しております。

日高市民まつりについて

第28回を迎えます今回の市

民まつりは、「市民がつくる日高のまつり」をキャッチフレーズに11月10日、11日に、ひだかアリーナ並びにその周辺を会場として開催いたしました。

2日間を通じて、多くの市民の皆様楽しんでいただいたものと考えております。

なお、今年は、烏山市長並びに烏山市議会議員をお招きいたしました。

大相撲日高場所の開催について

来年4月25日に大相撲日高場所を開催いたします。実行委員会を立ち上げ、公益財団法人日本相撲協会との巡業契約を締結し、開催に向けて、準備を進めてまいります。



インフルエンザを予防しましょう！



インフルエンザで大切なことは

- ①まずはかからない(しっかり予防)
- ②かかったらうつさない(安静)



※ 風疹も流行っています。特に妊婦の方は、ご注意ください。